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SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00033            DEL  12/09/2014 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 12 del mese di settembre,alle ore 12:30 con continuazione nei 

locali della sede prescelta per le adunanze consiliari  , si è riunito, in seduta pubblica 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

Sono  presenti: 

PRESIDENTE 

  PAPARELLA AVV. MICAELA 

 

CONSIGLIERI 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo NO 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna SI 
3 BOZZO Sig. Antonio SI  14 PARISI Sig. Francesco SI 
4 CARELLI Sig. Italo SI  15 POSCA Sig. Massimo SI 
5 CASSANO Sig. Vito NO  16 SANTORSOLA Sig. Michele SI 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele NO 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando SI  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe SI 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito SI 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo NO 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Pasquale Paticchio. 

Totale presenti: n. 16  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Vito Cassano Lorenzo Leonetti Michele Sciacovelli Massimo Zaccaria  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 
 
 
 
 
 
Il Presidente procede all’iscrizione per le comunicazioni. 
 
 
 

 



I  APPELLO ore 12.30 

 

Cognome e nome 

1.  

Gruppo  P A 

1. Paparella Micaela -  Presidente  Part i to Democrat ico 

 

X  

2. Leonett i  Lorenzo - vicepres.  Part i to Democrat ico 

 

 X 

3. De Tul l io Cinzia  Part i to Democrat ico 

 

X  

4. Batt ista Nicola Part i to Democrat ico X  

5. Bozzo Antonio Part i to Democrat ico X  

6. Parisi Francesco Part i to Democrat ico X  

7. Cassano Vito Part i to Democrat ico  X 

8. Corcel l i  Giuseppe Part i to Democrat ico X  

9. De Marzo Nicola Decaro per Bari  X  

10. Gri l l i  Si lvana Decaro per Bari  X  

11. Zaccaria Massimo Decaro Sindaco  X 

12. Biancofiore Nicola Sinistra Ecologia e Libertà  X  

13. Viscigl ia Benito  Realtà I tal ia  X  

14. Posca Massimo Forza Ital ia  X  

15. Viggiano Giuseppe Forza Ital ia  X  

16. Impedovo Rosaria  Forza Ital ia  X  

17. Mercurio Anna Forza Ital ia  X  

18. Santorsola Michele  Forza Ital ia  X  

19. Sciacovel l i  Michele Nuovo Centrodestra  X 

20. De Francesco Armando Movimento Poli t ico Schit tul l i  X  

21. Carell i  I talo  Movimento Cinque Stel le  X  
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Parla i l  Presidente :  Buongiorno,  sono la Presidente Micaela Paparel la.  Prego i l  

Direttore di  fare l ’appel lo.  

Parla i l  Direttore  ing. Paticchio :  Buongiorno a tut t i .  Procedo al l ’appel lo.  16 

Consigl ier i  su 20 più i l  Presidente,  la seduta è val ida.  



Punto n.1(uno):  

-  Comunicazioni  

Parla i l  Presidente :  Grazie diret tore ,  in pr imo luogo volevo comunicarvi ,  che 

con i l  Diret tore abbiamo fat to r ichiesta ,  a segui to del  gravissimo episodio che si  

è ver i f icato qualche giorno fa presso i  local i  del l 'ex c i rcoscr iz ione Murat  -  San 

Nicola ,  di  garant i re,  af f inché si  scongiur i no episodi  come quel lo  che appunto è 

avvenuto,  un presidio f isso quot id iano e costante dei  local i  del le ex 

c ircoscr iz ioni ,  propr io per tutelare s ia i l  personale,  s ia appunto, come in questo 

caso, come avvenuto ul t imo episodio ,  la v i ta degl i  utent i .  Fortunatamente 

sappiamo che questa vicenda è andata a buon f ine ,  propr io perché c 'è stato i l  

tempest ivo intervento del le forze del l 'ordine , ma poteva andare anche 

diversamente.  Quindi ,  i l  D iret tore ha già scr i t to una nota in questo senso al  

Comune centrale ,  af f inché appunto ,  s i  proceda in questo senso.  In secondo 

luogo, vi  volevo r icordare  che i l  17 settembre al le ore 15.00,  è stato convocato 

un incontro tra i l  Comitato di  Piazza Umberto è i l  Comune di  Bar i ,  per poter  

cont inuare la disamina re lat iva al le problematiche del la piazza Umberto .  

L ' incontro s i  terrà nel l 'aula consi l iare del  Comune di  Bar i .  Inf ine vi  volevo dire  

che questa matt ina  è stato inaugurato i l  Pol iambulator io per la cura e la 

prevenzione dei  tumori ,  con sede in Corso I ta l ia n.185,  ed è un ott imo punto-

presidio per cercare di  ot t imizzare la qual i tà del la vi ta,  e dare r isposte concrete 

al  problema del la salute.  Un'ul t ima cosa, i l  19 settembre al le ore 11.30, presso 

questo Municipio ,  la sala conferenze di  quest i  Municip io ,  ospi teremo 

l 'associaz ione Libera Impresa, con gl i  operator i  commercial i  operant i  nel  

mercato e in part icolare nel  mercato di  corso Mazzini .  Quindi  s iete tut t i  in format i  

e invi tat i  a questo incontro .  Qualcuno ha del le comunicazioni  da fare? Prego 

consigl iere Biancof iore.  



Parla Biancofiore  (S.E.L.) :  Buongiorno a tut t i ,  sono Nicola Biancof iore,  

presidente del la commissione dei  serviz i  social i .   

Comunico al  Consigl io che sono previst i  i  seguent i  incontr i  con le ist i tuzioni  e i  

Serviz i  Social i  del la c i t tà:  i l  15 settembre al le 12.00, la commissione incontra 

l 'assessore al la cul tura Si lv io Masel l i ,  l ' incontro s i  terrà presso l 'assessorato;  i l  

16 settembre al le ore 10.00, incontreremo i  serviz i  social i  del la ex 

Circoscr iz ione VII  e l ' incontro s i  terrà nel la sede dei  serviz i  social i ;  i l  g iorno 23 

settembre al le ore 11.00 , incontreremo I  serviz i  social i  del l 'ex Circoscr iz ione 

VII I .  Questo al  f ine sempre di  def in i re le l inee programmat iche e di  fare br ief ing 

su quanto già at t ivo e  programmare.  Grazie a tut t i .   

Parla Gril l i  (Decaro per Bari) :  Veramente non so da dove cominci are. . .  Perché 

le comunicazioni  sono tante.. .  Una pr ima comunicazione viene da un proget to. . .  

Lo avrebbe dovuto dire Biancof iore,  lo dico io è lo stesso. . .  Da un progetto da 

cui  c i  stata data not iz ia. . .  Porta i l  nome di  "of f ic ine del la legal i tà",  che vedrà 

prat icamente, visto che c 'è un avanzo di  10.000 euro per questo progetto. . .  

Quindi  coinvolgerà 4 scuole elementar i ,  nel l 'u l t ima classe naturalmente, del la 

scuola elementare,  e poi  le 3^ medie del le scuole del  terr i tor io del  Municipio I .   

Poi  naturalmente, l 'approvazione di  questo progetto,  sarà portato al  prossimo 

consigl io.  Vogl io di re un'al t ra cosa che mi sta a cuore,  se vengo ascol tata. . .   

Come voi  sapete, c 'e stata quel la cer imonia per i l  saluto a Flor i  Mesut i ,  i l  

c i t tadino Albanese ammazzato dal  "c lan di  L ibertà".  Perché dico questo, a parte 

i l  coinvolg imento emotivo, è stata una cer imonia molto toccante e devastante da 

un certo punto di  v ista. . .  I l  dolore di  una madre e per tut ta la comunità che vi  ha 

partecipato. Ma ci  sono due important i  r ichieste ch e devo passare a l  Consigl io,  

la pr ima è che l 'orator io dei  Salesiani ,  ha chiesto che i l  r iconoscimento giur id ico 

del la funzione socia le e del l 'orator io s tesso, e ha chiesto che da parte nostra c i  

s ia un intento, non sol tanto a l ivel lo d i  d ichiarazione di  i ntento, ma un intento,  



insomma.. .  Una presa d'at to,  d i  quel lo che vuol  dire avere un orator io così  

importante che si  occupa di  migl ia ia di  ragazzi  su questo terr i tor io,  v is to che 

l 'omicidio avvenuto a Libertà. . .  Questo grave episodio è avvenuto nel la piazz etta 

di  f ronte al  Redentore. . .  E quindi  chiedono i l  r iconoscimento g iur id ico del la 

funzione sociale del l 'orator io da parte del la Regione.  Al tresì  chiedono al  

Comune, che ci  s ia un protocol lo di  in tesa sempre per i l  r iconoscimento sociale 

per uni f icare e coordinare le pol i t iche educat ive del  terr i tor io.  Io penso che a 

questo punto,  noi  come I  Municipio,  dovremmo entrare in questo protocol lo 

d ' intesa, e dovremmo chiedere a gran voce che sia tutelata l 'unica strut tura che 

funziona e che cerca di  cost i tu i re un argine al la devianza di lagante che c 'è in 

questo quart iere.  Perché è l 'unica st rut tura che si  occupa veramente dei  minor i  a 

r ischio.  Poi  vogl io dire un'a l t ra cosa, per l ' incontro che abbiamo avuto ier i  con i l  

comitato di  p iazza Umberto. . .  Al lora tut te e tr e le commissioni ,  devono avere dei  

momenti  in cui  c i  deve essere una sinergia per la r isoluzione di  quest i  annosi  

problemi,  che naturalmente ier i  i l  portavoce ha evidenziato.  Perché questo, qui  

c i  sono del le quest ioni  che r iguardano la pr ima commissione,  q uest ioni  che 

r iguardano la I I  commissione, quest ioni  che r iguardano la I I I  commissione,  ma 

penso che i l  problema dovrebbe r iguardare tut te e tre le commissioni ,  c ioè,  

l ' imminente r ist rut turazione del la palazzina l iberty,  ex "goccia del  lat te",  d i  cui  

b isogna sapere a che punto è l ' i ter ,  c 'è la r ip iantumazione e la messa in dimora 

del  verde, c 'è la f ruiz ione degl i  spazi ,  poi  c i  sono i  v incol i  per cui  b isogna 

sapere come cercare anche di  muovers i  a l l ' in terno del le piazze, lateralmente al  

corr idoio centrale,  poi  c i  dovrebbe essere la sol leci tazione, anche,  

del l ' in tervento del  "Magni f ico",  i l  Ret tore Uricchio,  dal  quale c i  aspett iamo un 

doveroso coinvolgimento nel la quest ione, visto che si  vorrebbe arr ivare al la 

pedonal izzazione e al la f ruiz ione di  entrambe le p iazze, piazza Cesare Bat t is t i  e 



piazza Umberto.  Vogl io di re un'al t ra cosa.. .  Ma passo la parola al  consigl iere 

Carel l i  che ve la r i fer i rà.  

Parla Carell i  (Mov. 5 S.) :  Buongiorno a tut t i ,  io volevo sempl icemente.. .  Part i re 

con i l  r ingraziare la consigl iera Gri l l i  e  i l  consigl iere Biancof iore e i l  consigl iere 

Cassano che oggi  assente,  in meri to a quel la mia proposta che fu fat ta 

al l ' interno del lo scorso consigl io,  d i  devolvere s imbol icamente quel lo che poteva 

essere l ' importo del  get tone di  presenza, io dissi . . .  La lot ta contro la sclerosi  

laterale amiotrof ica, però poi  al la f ine, quel lo che si  sarebbe raccol to,  s i  sarebbe 

potuto devolvere a quals iasi  a l t ro t ipo di  forma di  benef ic ienza. Volevo 

solamente sol leci tare tut t i  i  Consigl ier i  che ancora non mi hanno d ato r isposta, a 

far lo in modo che poi . . .  (****)  . . . i l  concetto d i  base è quel lo. . .  Avrei  potuto 

sviscerar lo megl io però fondamentalmente volevo chiedere a chi  non ha ancora 

provveduto a darmi ancora una r isposta se posi t iva,  o negat iva, di  far lo quanto 

pr ima, in modo che quel la piccola somma che abbiamo raccol to f ino ad adesso, 

potevamo comunque indi r izzar la verso un quals iasi  progetto di  a iuto sociale .  

Un'al t ra cosa, anche nel l 'ambito del la discussione con chi  non ha dato la 

disponibi l i tà,  è venuta fuor i  l ' idea di  poter addir i t tura poi ,  strut turare la cosa,  

ovvero pensare di  devolvere un get tone al  mese.. .  Spero che qualcuno non si  

senta male adesso, con questa mia proposta.. .  La prossima r iunione dei  

capigruppo, io farò in modo che questa idea, possa esser e messa al l 'ordine del  

giorno, af f inché poi  s i  possa uff ic ia lmente votare,  capire chi  può essere disposto 

a questo t ipo di  in iz iat iva.  Grazie.  

Parla Viggiano (F. I . ) :  Buongiorno, s ignor Presidente, s ignor i  Consigl ier i ,  mi  

sarebbe piaciuto intervenire,  ol t re  che nel le vest i  d i  Consigl iere,  anche nel le 

vest i  d i  medico, al la cer imonia di  apertura che si  è tenuta stamatt ina, del  

pol iambulator io Li l t  d i  oncologia. . .  Purt roppo non ero informato. Seconda cosa,  

mi sono pervenute numerose dogl ianza da parte di  reside nt i  d i  corso Mazzini ,  



che mi segnalano la presenza massiva di  inset t i  chiamati  coccinigl ia,  che stanno 

infestando gl i  a lber i .  Quest i  insett i ,  probabi lmente favor i t i  dal  c l ima caldo umido, 

stanno prat icamente nutrendosi  del la l infa del l 'a lbero, stanno deter minando un 

progressivo depauperamento degl i  a lber i .  Per cui  r i tengo opportuno, noi  lo  

faremo sicuramente con la nostra commissione, perché è una dogl ianza che è 

arr ivata stamatt ina, intendo informare i l  Consigl io a sensibi l izzare l 'AMIU, per un 

intervento o perentor io  ed ef f icacie.  

Parla Parisi  (P.D.) :  Avrei  dovuto di re due punt i ,  però aggiungo i l  terzo per 

quanto r iguarda l 'u l t ima r ichiesta fat ta dal  consigl iere del  Movimento 5 Stel le,  

aval lato anche dal  consigl iere Gri l l i .  Mi sembrava che la vol ta scorsa,  abbiamo 

avuto un evento chiar i f icatore con l ' in tervento di  Bozzo che io sposo in pieno,  

perchè è inut i le tornare sul la stessa quest ione. Bozzo ha detto le cose come 

vanno,  perché ognuno è l ibero di  fare quel lo che vuole,  perché ognuno può.  

Anche perché,  eventualmente, i l  Di ret tore che non ha disposto,  come fa a 

coordinarsi . . .  O è un evento volontar io. . .  Ci  mett iamo noi  fuor i . . .  Non vale la 

pena portar lo in Consigl io. . .  (****)  Siccome Bozzo diceva del le cose che io 

condividevo.. .  Ci  vediamo fuor i . . .  Ognuno è l ibero di  far lo. . . (****)  In meri to a 

questo, vogl io dire due cose: per quanto r iguarda.. .  Ho sent i to in quest i  g iorni  

par lare di  p iazze, dare i  nomi a chi  ha subi to queste violenze, ecc.,  dobbiamo 

pensare invece, a far s i  che per i l  futuro cose del  gener e non accadano più.  

Come? Nel compito suo Presidente, noi  relazioniamo a le i  fa da spargi  acque,  

anche con i  v ig i l i  urbani ,  che dovrebbero fare del  loro. . .  Noi  abbiamo del le 

piazze nel  quart iere. . .  Facciamo l 'esempio di  p iazza Risorgimento,  abbiamo un 

gabbiot to dei  Vigi l i  Urbani ,  dove nel la vecchia legis latura è stato molte vol te 

detto che quel  gabbiot to serve solo per far ur inare i  cani  in torno, perché di  tut to 

s i  vede, t ranne i  Vigi l i  Urbani .  Piazza del  Risorgimento è un campo di  calc io 

dato al le famigl ie  meno abbient i  del  quart iere in cui  la fanno da padrona, e i  



vigi l i  urbani  compl ic i ,  lo dico tranqui l lamente,  non si  fermano mai perché sanno 

chi  comanda in quel la piazza!  Vanno a prendersi  i l  caf fè in via Put ignani ,  ma l i  

non c 'è mai nessuno. O se si  fermano è solo di  matt ina! La sera diventa un 

campo di  calc io,  le persone non si  possono sedere e se qualcuno dice "A",  cè la 

guerra in quel la piazza. Ed io mi meravigl io come ad oggi  non sia successo 

niente! Che qualcuno non s i  s ia fat to male! Perché poi ,  and iamo a fare le 

processioni . . .  Non doveva capi tare. . .  E'  successo.. .  Al lora!  I l  nostro ruolo è 

quel lo di  segnalare, fare da t ramite,  dobbiamo metterci  qui  a l  tavolo,  chiamare i l  

comandante dei  Vigi l i  Urbani  e dire di  queste anomal ie,  che loro sanno. E quest a 

è una! Ecco perché è megl io prevenire!  E non dopo andare a fare le 

manifestazioni ,  essere present i ,  mettersi  le  fasce tr icolor i . . .  Molte cose noi  le  

sappiamo, io mi sono fat to la cataratta!  Anche non avendola.  Poi  c i  sono i  mort i  

e facciamo le manifestaz ioni . . .  Perché sappiamo i  nomi e cognomi di  tut t i !  Quindi  

è megl io prevenire che curare! Un'al t ra cosa, mi duole costatare,  ma non so 

cosa possiamo farci  ancora, perché nonostante i  nostr i  emendamenti ,  la TASI è 

stata approvata così  com'è! Torno a r ibadire ,  data la diminuzione del  numero dei  

consigl ier i  e i l  r isparmio per i l  costo del la pol i t ica di  c i rca 2 mi l ioni  d i  euro,  la 

TASI è stata approvata con un massimo.. .  a l  3,3. . .  Poi ,  r ispetto agl i  anni  

precedent i ,  coloro che pagheranno oggi  la TASI a Bari ,  sar à per molt i  un bagno 

di  sangue, anche perché mi r isul ta che è r imasta in una unica soluzione i l  16 

dicembre.  Vi  faccio un esempio sul la mia persona, io che non pagano niente. . .  

ma io la posso pagare, io mi metto nei  panni . . .  Perché Bar i  o l t re 200 euro per la 

pr ima abi tazione. . .  Detrazione, c 'erano 50 euro a f ig l io,  p iù 50 euro per chi  non 

superava i  50.000 euro di  reddi to,  io non l i  superavo! Io pagavo 17 euro! Oggi  

pagherò 388 euro, e io ho la fortuna di  poter l i  pagare in una unica soluzione!  

Quanta gente non avrà la fortuna di  poter la pagare i l  16 dicembre? Chiedo 

al l 'Amministrazione Comunale, come poter fare? Almeno per rateizzar la!  Ho 



sent i to l 'a l t ro giorno Renzi  in tv,  che diceva che avrebbe r iv isto questa stor ia 

del le detrazioni  e quant 'a l t ro,  ma se no n dovesse r ivedere,  almeno par lasse con 

le amministrazioni  per poter rateizzare.. . .  Molta gente andrà in di f f icol tà,  perché  

c 'è molta gente che è  r imasta disoccupata, in cassa integrazione ed è 

propr ietar ia di  una pr ima casa. Non so se tut t i  r ientrano nei  10.000 euro di  ISEE, 

dove è previs ta l 'esenzione.. .  ogni  15.000 sono previste 100 euro di  detrazione.  

Ri tengo che almeno un rateizzazione di  due rate,  non dico quatt ro,  r i tengo che si  

possa fare. Grazie.  

Parla i l  Presidente :Grazie consigl iere Paris i ,  prego   



consigl iere Bozzo.  

Parla Bozzo (P.D.) :  Sono i l  consigl iere bozza del  Part i to Democrat ico, vogl io 

segnare un problema che stanno subendo gl i  a lber i  che i l  Comune ha instal lato 

in corso Sonnino. Nel la fat t ispecie i  t re alber i  posiz ionat i  davant i  a l la farm acia 

Capocchiani ,  v ic ino al la chiesa di  San Giuseppe via vaccaro, i  pr imi t re alber i  

che partono dal l ' incrocio con via Vaccaro,  andando verso via Goriz ia davant i  a l la  

farmacia,  sono completamente bruciat i .  Bruciat i  perché probabi lmente qualcuno,  

nel  lavare  i  portoni ,  nel  lavare qualcosa, ha buttato acqua, detersivo, var ichina e 

al t ro. . .  Se si  passa,  s i  nota che tut t i  g l i  a lber i  d i  corso Sonnino hanno un colore 

e quei  t re sono completamente ingial l i t i .  Invi to i l  Diret tore,  l 'uf f ic io,  a segnalar lo 

al la r ipart iz ione giardini ,  con la r ichiesta di  sost i tuzione,  non solo d i  r imozione di  

quest i  a lber i  ormai quest i  mort i .  Fatta questa comunicazione, io condiv ido 

l 'appunto che faceva i l  consigl iere Par is i ,  nel la fat t ispecie io credo e lo proporrò 

la prossima conferenza dei  capigruppo, che come Munic ipio possiamo fare un 

apposi to ordine del  giorno,  nel  quale chiediamo al la r ipart iz ione t r ibut i  e 

al l 'Amministrazione Comunale tut ta,  d i  prevedere i l  pagamento del la TASI in due 

tranche, una nel  mese di  d icembre con la scad enza canonica, e l 'a l t ra nel  mese 

di  gennaio,  almeno da evi tare che, prat icamente, con l 'addiz ionale Regionale e 

Comunale portat i  a l  massimo, TASI,  IMU eccetera, a noi  baresi ,  perché è un 

problema che tocca a tut t i  non sol tanto gl i  a l t r i ,  anche noi ,  quel l i  che vivono di  

st ipendio,  sopratut to di  un solo st ipendio in famigl ia,  vedano bruciare la propr ia 

t redicesima, per via di  tut te queste incombenze a cui  b isogna far f ronte.  lontano 

Sul tema dei  gettoni ,  la benef icenza,  ecc.,  lo r ipeto per l 'u l t ima vol ta:  qu als iasi  

cosa uno vuole fare dei  propr i  get toni  sui  qual i  paghiamo le tasse,  e una cosa 

che deve essere personale,  io non darò mai un conto a nessuno di  quel lo che 

faccio con i  miei  get toni ,  benef icenza o meno.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Bozzo,  prego consigl iere Bat t ista.  



Parla Battista (P.D.) :  Grazie Presidente,  al lora volevo fare (****)  posso 

intervenire (****)  volevo rendere edot to i l  consigl io che la commissione da me 

presieduta ha ef fet tuato nei  giorni  scorsi  un sopral luogo nel le sedi  del le  ex 

Circoscr iz ioni  Japigia -Torre a Mare -  Madonnel la e San Nicola-Murat .  Per quanto 

r iguarda San Nicola-Murat,  c i  s iamo l imitazioni  solo ed esclusivamente al  centro 

socio educat ivo di  largo Annunziata ,  perché contestualmente al la nostra vis i ta  

c 'è stato quel l 'episodio d i  ennesima disperazione da parte di  un c i t tadino, che 

chiedeva ul ter ior i  intervent i  in tema di  d isagio sociale .  Naturalmente al  termine 

di  questa  r icogniz ione, la commissione effet tuerà una relazione e porterà a 

conoscenza di  tut to i l  consigl io,  e per quanto di  competenza , di  concerto con la 

presidenza la direzione del  municipio ,  formuleremo alcune proposte di  carat tere 

operat ivo,  che interesseranno sia le r isorse strumental i  ma anche  le r isorse 

umane. Per quanto r iguarda la segnalazione in se  stessa, io volevo chiedere a l  

Presidente e di  conseguenza al la commissione competente,  di  af f rontare nel  più 

breve tempo possib i le i l  problema relat ivo al  campo del la montagnola di  Japig ia,  

che a segui to d i  una cessazione di  agibi l i tà,  cr ea impedimento al l ' iscr iz ione da 

parte del le associazioni  sport ive che lo ut i l izzano , ai  campionat i  d i  categoria .   In 

i  prat ica è  successo questo:  che a segui to di  una ver i f ica da parte del la FIGC,  i l  

campo ha perso la sua agib i l i tà .  Sia l 'associaz ione che ce l 'ha in af f ido,  e di  

conseguenza tut te le famigl ie dei  bambini ,  non possono mettere in prat ica quel lo 

che è l ' iscr iz ione vera e propr ia  al  campionato di  categoria .  I l  campo, per essere 

portato di  nuovo nel  r ispetto del la normativa vigente ,  necessi ta di  un intervento 

che è stato st imato or ientat ivamente par i  ad euro 15.000 . In at tesa di  quel lo che 

sarà i l  PEG del  2014, io esorto la presidente Paparel la e la commissione 

competente, a dare pr ior i tà a questa problemat ica, anche visto in un contesto  

più ampio che è quel lo de l lo stadio del la Vi t tor ia,  del  campo Bel lavis ta.  N on 



vogl io apr i re polemiche , perché siamo in tema di  segnalazione di  intervento .  

Gradirei  che fosse data pr ior i tà a questa r ichiesta,  grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Bat t ista,  prego consigl ie re Viggiano.  

Parla Viggiano (F.I . ) :  Volevo sapere consigl iere Batt ista,  a noi  non è pervenuta 

nessuna segnalazione per quanto r iguarda la montagnola,  da che punto di  v ista 

non e agibi le? (****)  Quel la c 'è l 'ha in gest ione Free Time -Real Bar i ,  g iusto? 

(****)  Però volevo sapere, non è arr ivata nessuna segnalazione nel la nostra 

commissione, che t ipo di  agibi l i tà e mancata? Qual i  sono le carenze? (****)  

Invece stanno arr ivando numerose  segnalazioni ,  come tu hai  accennato, per 

quanto r iguarda l 'annosa quest ione del  Bel lavista,  che troverebbe chiaramente,  

vedrebbe fuor i  parecchie società d i let tant ist iche che hanno già completato 

l ' iscr iz ione ai  var i  campionat i . . .  Adesso , non sanno dove poter far giocare i  

propr i  ragazzi .  Per cui  spero che l 'Amminist razione central e,  noi  c i  faremo 

promotor i ,  r iesca a r isolvere questo problema. Ricordo che l 'Amministrazione 

centrale in questo momento,  ha dato pr ior i tà al la A.S. Bari ,  concedendo l 'uso,  la 

manutenzione ordinar ia e straordinar i  o l t re che del lo stadio San Nicola,  anche 

quel lo del la Vi t tor ia e trasferendo l 'at t iv i tà rugbist ica al  Bel lavista.  Io spero che 

almeno per quest 'anno,  s i  possa trovare una soluzione,  perché mi sa che sono 

almeno cinque o sei  società di let tant ist iche, che devono usufrui re di  questo. . .  

Del lo sport  de l  calc io minore. Spero almeno con un impianto di  i l luminazione o 

con un al t ro t ipo d i  intervento, s i  possa almeno per quest 'anno far coesistere 

entrambi gl i  sport  per non penal izzare nessuno, grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Viggiano,  prego consigl iere Carel l i .   

Parla Carell i  (Mov. 5 S.) :  La r ichiesta di  un intervento tecnico al  Diret tore.  In 

prat ica, s to par lando dei  giardinett i  che sono in via Loiacono, zona Japigia -

pol ivalente- ipercoop, necessi tano, secondo la segnalazione di  un c i t tadino,  d i  un 

intervento, anche veloce, in quanto c i  sono del le panchine in legno che sono 



state danneggiate e potrebbero creare anche problemi,  e poi  comunque dal le 

foto che mi sono state inviate,  s i  evince che anche la sempl ice pul iz ia,  

manutenzione ordinar ia,  non viene fat ta. . .  A verde s i !  (****)  . . .Sono dei  

giardinet t i  che sono col locat i  in prat ica in via Loiacono.. . .  Manutenzione del  

verde pubbl ico .. .  E di  r i f lesso anche del le panchine che sono ubicate in questo.. .  

Poi  volevo sot tol ineare, che anche io sono d 'accordo su quel la che è stata la 

proposta per quel lo che r iguarda la TASI,  fat ta dal  consigl iere Par is i  e r ipresa 

anche dal  consigl iere Bozzo.  Ri torno mol to velocemente,  e chiudo anche io 

uf f ic ia lmente, la quest ione legata al  contr ibuto che era stato r ich iesto, 

sottol ineando che i l  termine "gettone di  presenza",  era s imbol ico più che al t ro,  e 

poi  volevo solamente dire al  consigl iere Par is i ,  che se io non ho contattato tut t i  i  

Consigl ier i ,  è perché mater ia lmente non siamo stat i . . .  Non ci  s iamo incontrat i ,  

quindi  c i  st iamo r incontrando oggi  e ho approf i t tato di  far lo qui ,  però con tut t i  

quel l i  con i  qual i  mi sono incontrato,  mi sono re laz ionato, e ho chiesto 

sempl icemente. . .  Volevo solo metter la a verbale in un incontro ist i tuzionale.  

Basta.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Carel l i .  Ci  sono al t re comunicazioni? No!  

Volevo r ispondere al  consigl iere Viggiano, dicendo che  la not iz ia 

del l ' inaugurazione del  centro per la lot ta i ta l iana contro i  tumor i ,  mi è stata 

comunicata telefonicamente stamatt ina, quindi  non mi è arr ivato nul la di  scr i t to 

ma è stato,  dic iamo, un invi to te lefonico molto rapido e forse, dic iamo, 

intempest ivo. Per quel  che r iguarda  la r ichiesta. . .  I l  problema sol levato dal  

consigl iere Paris i ,  io ho contat tato Don Franco dei  Salesiani ,  i l  qua le mi  

diceva.. .  (****)  . . .Anche del la zona Redentore.. .  (****)  Era i l  consigl iere Paris i? 

No! Chiedo scusa! (****)  . . .Per quanto r iguarda i l  problema relat ivo a l la 

s i tuazione del la zone del  Redentore,  c i  faremo promotor i  d i  un incontro,  propr io 



per cercare di  arg inare questo.. .  (****)  . . .Comunque in questo senso ho preso 

contat t i  g ià con Don Franco.. .  

Parla Gri l l i  (Decaro per Bari) :  . . .Non so se t i  è arr ivata not iz ia che a piazza 

Risorgimento, sapete che c 'è chiosco di  (****) ,  tut t i  lo sanno, hanno real izza to 

una festa di  compleanno per un loro congiunto, con i l  palco dove c 'è stato un 

neo melodico napoletano, che ha cantato per i l  festeggiato o la festeggiata,  non 

lo so! E qualcuno di  cui  non faccio nomi,  for tunatamente, tempest ivamente,  s i  e 

fat to portavoce di  tut t i  quel l i  che  hanno trovato quanto mai cur iosa questa cosa, 

perché nessuno è intervenuto.. .  Ha chiamato le forze del l 'ordine.. .  Però loro 

hanno cont inuato f ino a not te fonda,  con schiamazzi ,  festa come se fossero a 

casa loro,  e quant 'a l t ro.  Questa piazza ormai,  è gest i ta dal la malavi ta,  noi  

dobbiamo incontrare Donat i  a l  p iù presto,  perché dia del le r isposte se r iesce a 

dar le.  Grazie e scusate per l ' inter ferenza.  

Parla i l  Presidente  in questo contesto possiamo par lare s ia di  p iazza 

Risorgimento che appunto del  problema che coinvolge l 'orator io dei  Salesiani .   

Per quel  che r iguarda appunto, i  nostr i  emendamenti ,  propost i . . .  Sul  parere del la 

TARI,  ovviamente i l  Comune è l ibero d i  considerar l i  o meno. Trovo posi t iva la 

proposta presentata dal  consigl iere  Bozzo di  formulare un ordine del  giorno, 

almeno per vedere se possibi le ef fet tuare una rateizzazione. Avevo inf ine 

diment icato di  d irvi ,  che in occasione del la celebrazione re l ig iosa del la festa d i  

San Pio da Pietralc ina, i l  23 settembre,  al le ore 19.00,  sarà celebrata una messa 

al l ' interno del  mercato coperto di  corso Mazzin i ,  questa l i turgia sarà preceduta 

da un breve corteo rel ig ioso, e quindi  s iamo invi tat i  ad intervenire.  Ci  sono al t re 

comunicazioni? Se non ci  sono al t re comunicazioni ,  passiamo al  punto n.2.  

 



 

 

 

 



 

Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

IL PRESIDENTE 

F.to Micaela Paparella 

 IL DIRIGENTE 

F.to Pasquale Paticchio 
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Bari, 30/09/2014 

 Il Direttore di Municipio 

Pasquale Paticchio 
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